

## 22. Tag des Mädchenfußballs in Hellenthal

Die SG SpVg Ländchen-Sieberath/SG Dahlem-Schmidtheim lud am Samstag, den 14. März 2015 zum 22. Tag des Mädchenfußballs in die Sporthalle der Hauptschule Hellenthal ein. Sieben Grundschulmannschaften, acht Unterstufenmannschaften und das DFB-Mobil folgten der Einladung nach Hellenthal.

Ab 10:00 Uhr spielten die Grundschulmannschaften wie gewohnt im „Schweizer System“ über fünf Spieltage den Turniersieger aus. Die Katholische Grundschule Kommern konnte mit 12 Punkten ihren Titel vom Herbst knapp verteidigen. Ebenfalls 12 Punkte sammelte auch die Hermann-Josef-Schule aus Euskirchen. Mit 10 Punkten folgte die KGS Mechernich vor dem Grundschulverbund Hellenthal 1, den beiden Mannschaften der KGS Dreiborn und GV Hellenthal 2. Wichtiger als Platzierungen und Tore aber waren die tolle Stimmung in der Halle und die Begeisterung der jungen Spielerinnen, miteinander zu kämpfen und gemeinsam zu siegen. Am Ende freuten sich alle über Pokale, Medaillen, Urkunden, Bälle und Armbänder.



Die Turnierleitung war bei der Mädchenbeauftragten Katja Thiel und dem zukünftigen FSJler im Kreis Euskirchen Mark Degenhardt in guten Händen. Dabei konnte Mark schon erste Kontakte zu einigen Grundschulen knüpfen, in denen er im nächsten Schuljahr Fußball-AGs anbieten wird.

Ab 11:00 Uhr kam das DFB-Mobil mit den beiden Teamern Hendrik Winkelmann und Sebastian Rüppel nach Hellenthal. Die beiden Trainer zeigten ein Demotraining zum Thema „Bewegungserfahrungen und Koordination mit Ball“ in der benachbarten kleinen Sporthalle. Sie wurden dabei unterstützt durch die B-Juniorinnen der SG SpVg Ländchen-Sieberath/SG Dahlem-Schmidtheim. Gleichzeitig informierten sie die Trainer und Lehrerinnen über die Philosophie und den Entwicklung vom Kinder- zum Jugendtraining.

Ab 13:30 Uhr kämpften dann die Mannschaften der Klassen 5 – 7 der weiterführenden Schulen ebenfalls an fünf Spieltagen im „Schweizer System“ um den Turniersieg. Ganz oben auf dem Siegertreppchen stand am Ende des Tages die Gesamtschule Weilerswist mit 13 Punkten vor dem St. Michael Gymnasium aus Bad Münstereifel und dem Clara-Fey-Gymnasium Schleiden mit je 10 Punkten. Es folgten die Sekundarschule Mechernich-Kall 2 vor CFG 1, Realschule Bad Münstereifel, Sekundarschule Mechernich-Kall 1 und die Gemeinschaftshauptschule Hellenthal. Dabei hatten die Hauptschule Hellenthal und die Sekundarschule Mechernich-Kall viele Mädchen dabei, die zum ersten Mal an einem Fußballturnier teilnahmen und dem entsprechend für viel Stimmung und Begeisterung sorgten.



Die Spielerinnen der B-Juniorinnen von SG SpVg Ländchen-Sieberath/SG Dahlem-Schmidtheim übernahmen an diesem Nachmittag zumeist zum ersten Mal die Rolle der Schiedsrichterinnen und machten ihre Sache richtig gut.

Barbara Schwinn